

BOLETÍN DE PRENSA No. 268

Periodo de pre-registro de admisión iniciará el 17 de septiembre y concluirá el 19 de octubre.

UAA en camino por alcanzar el 100% de sus posgrados con reconocimiento por parte del PNPC del CONACyT: maestría en Rehabilitación Visual iniciará evaluación.

Con el objetivo de continuar formando especialistas que abonen al desarrollo del país a través del conocimiento de calidad, la Universidad Autónoma de Aguascalientes dio a conocer su oferta de posgrados a iniciar en enero 2019, la cual se conforma por cinco opciones de maestría y tres de doctorado.

Al respecto, la jefa de departamento de apoyo al Posgrado de la UAA, María Guadalupe Valdés Reyes, comentó que en esta ocasión se ofertarán las maestrías en Administración e Ingeniería Civil, que cuenta con un enfoque profesionalizante; en Ciencias con opciones a Agronómicas o Veterinarias, así como en Ciencias con opciones a la Computación o Matemáticas Aplicadas, destinadas a la investigación; además de la maestría en Rehabilitación Visual, la cual se imparte en la modalidad en línea y para la cual ya se solicitó su evaluación ante el CONACyT.

Respecto a los programas educativos de doctorado, se oferta el de Ciencias de los Ámbitos Antrópicos, orientado a egresados de las áreas de ingeniería civil, urbanismo y arquitectura; en Ciencias Biológicas, así como el doctorado Interinstitucional en Arte y Cultura, en el cual colaboran las universidades de la región, como la de Guanajuato, de Guadalajara y la Michoacana de San Nicolás de Hidalgo.

Cabe mencionar que, en caso de que la maestría en Rehabilitación Visual supere con éxito el proceso de evaluación, alcanzaría el reconocimiento del Programa Nacional de Posgrados de Calidad (PNPC), con lo cual la Autónoma de Aguascalientes lograría tener el 100% de sus programas de posgrado acreditados a nivel nacional por su calidad.

En este sentido, Valdés Reyes mencionó que buscar la evaluación por parte de organismos externos, como el CONACyT, habla del cumplimiento de fortalecer la transmisión, generación y aplicación del conocimiento que dé atención a las necesidades del entorno; por lo que destacó que, a la fecha, también se ha logrado el reconocimiento internacional para el 44% de los 24 programas educativos de posgrado de la institución, y se seguirá buscando incrementar dicho indicador, por lo que las maestrías en Arte, al igual que en Ciencias con opciones a la Computación o Matemáticas Aplicadas, también se someterán a evaluación ante la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado.

Por otra parte, señaló que se la oferta académica de la institución es de gran pertinencia, lo cual ha permitido que alrededor del 80% de los egresados de posgrado estén desempeñándose en una actividad laboral, además de que otros tantos continúan con sus estudios, ya sea de doctorado al concluir una maestría, o realizando alguna estancia de especialización o investigación, por lo que se puede ratificar la satisfacción y seguridad de que cuentan con las competencias para atender a los retos de su contexto, no sólo en la docencia e investigación,

sino que también en áreas empresariales y organismos públicos.

De esta forma exhortó a los egresados de nivel licenciatura o de maestría, de acuerdo a la oferta a iniciar en enero 2019, a consultar los requisitos específicos de cada uno de los programas para llevar a cabo el pre-registro en la página web de la UAA, www.uaa.mx, del 17 de septiembre al 19 de octubre.

Para mayor información, los interesados pueden comunicarse al departamento de Apoyo al Posgrado, ubicado en el sexto piso del Edificio Académico Administrativo, o bien llamar al número telefónico 9107444.

